
平成２７年度 第１回 津高東京同窓会 役員会・代議員会「合同会議」記録 

日 時 平成２７年６月２８日（日） １４：００～１５：３０ 

場 所 品川区・大崎第二区民集会所 第２集会室 

出席者（３７名）（敬称略、卒年順、同一卒年内は５０音順に掲載） 

S40 櫻井隆三、S40 渡邊智惠子、S41 落合敞、S41 田村正衛、S41 脇田允夫、S42 中橋卓嗣、 

S43 金丸直明、S43 田村知子、S44 倉岡美保子、S44 倉岡義幸、S44 丹羽敏春、S44 西本和子、 

S44 佐脇高司、S44 鈴木優、S45 奥田高秋、S45 奈良谷弘、S45 水谷まり、S45 矢野純司、 

S49 吉田万里子、S52 正岡文人、S53 神谷千歳、S53 村主英明、S53 田中紀美子、S53 田中成幸、 

S53 日置俊哉、S54 尾関智二、S55 坂信宏、S55 吉川慎二、S56 岡田ひろみ、S56 金丸敦子、 

S56 松井良重、S56 宮崎恭一、S56 松山深照、S62 永橋信隆、S62 吉村かつら、H02 田中真一郎、 

H23 渡辺大樹 

 

 

 

 

（お断り）正式名称は「総会・親睦パーティ」ですが、本記録では「総会」と記述します。 

  



14:00 開会 

会長挨拶（S41 田村） 

今年の総会を盛大に行うことができた。皆様のご協力に感謝する。 

平成２５年に事務局を引き継いだ時には、輪番幹事も同時に務めたが、仕事の進め方が分からない部

分が多く、半ば手探り状態だった。 

それから３回目の総会となる今年は、運営力が向上し、手探りではなく手応えのある形で対応できる

ようになった。４３年卒と５５年卒の輪番幹事のご活躍により２００名を超える参加者があった。 

今日は、総会の反省と今後のスケジュールについて、話し合いたい。まだまだ不十分な部分があろう

と思うので、引き続き皆様のご支援ご協力を賜りたい。 

本日の予定説明（S43 村主・事務局） 

配付資料４枚を確認、会議時間は１時間半程度を予定している。 

代議員会と称してはいるが、従来どおりご出席の卒年幹事の方全員、ご意見は自由に述べていただき

たい。本会議終了後、輪番幹事の引き継ぎ打合せを行う。 

配付資料に沿って説明（S41 落合・会計） 

１．案内状発送状況 

・昨年までは案内状送付は郵便のみであったが、今年から一部の方（希望された方）にはメールに

よる案内状送付も開始した。 

・昨年から送付先の充実を図ってきているが、今年は同窓会本部からデータをもらって、平成の卒

業年を重点的に約６００件、発送先を増やした。しかし、返信率が低く、今後は郵便以外の手段、

例えばフェイスブック等の活用を推進していく必要がある。 

２．出席状況 

・久しぶりに２００名を超える方に出席いただいたのは喜ばしいことではあったが、一方、残念な

がら学生の出席者が昨年の８名から５名に減った。 

・例年、輪番幹事年次の出席者が多いが、今年は次の輪番幹事年次（昭和４４年卒と５６年卒）の

出席者も多いことが特徴的であった。 

３．総会会計報告 

・例年通り、出席者から徴収した会費で、総会の費用を全てまかなうことを原則としている。 

・今年の特記事項としては、浪曲口演の曲師（三味線）への謝礼があったが、ベビースターラーメ

ンを寄贈していただいたので土産代が０円だったこと等もあり、１０万円を超える収支差額（黒

字）となった。その差額分は、事務局運営費に繰り入れる。 

４．寄付金 

・寄付金は、総会案内状発送経費などに充てている。 

・今年は、総会会場で４６名から１０万円を超える寄付をいただいた。昨年は約４万円だった。 

・寄付を頂いた方には、昨年からお礼状に同窓会の写真を同封してお送りしている。年配の方で、

その写真を楽しみにしている方もいらっしゃる。 

  



輪番幹事からのコメント（S43 金丸） 

・総会の報告書は、ホームページに掲載している。 

・平成年間卒の出席者が少ない。「東京圏に住む」ということが決まっていないので、所属意識が無

いのかもしれない。津の本部同窓会ならば、母校があるから出席するのだろう。 

・出席者の半分近くが、今年と来年の輪番幹事だった。それを除いても、多くの方にご出席いただい

て有り難かった。当初、出席者が２００名、そのうち会費無料の学生が２０名という見込みで予算

を立てた。その見込みよりも学生が少なかった分、会費収入が増えて黒字となった。 

・今年の輪番幹事の中でやり繰りして、資料印刷代や打合せ費用などを節約した。今後、できるなら

ば「拠点」が欲しい。お土産や印刷物の保管などもできる。 

輪番幹事からのコメント（S43 田村） 

・今年の１月あたりから、在京以外の同期にも声をかける、年賀状に書く、といった活動をしてきた。

そういった働きかけが大事だと思う。 

輪番幹事からのコメント（S55 吉川） 

・出し物、招待恩師、後半の席替え方式、お土産、という４項目が決まると、その後の準備を進めや

すい。 

・出席者が多いのは良かったが、直前まで出席人数が確定しないのは少し辛かった。 

会計より補足（S41 落合） 

・今年初めて、案内状発送のための封筒詰め作業を、輪番幹事と事務局で行った。今まではＯＢＳに

委託していた作業だが、できることは自前でやりたいので、今後の輪番幹事の方にも協力をお願い

する。 

事務局より補足（S53 村主） 

・２年前からの総会出席者数について 

全体では、１４５名、１６７名、２０８名と増えた。無理な勧誘はしていない。案内状の発送数を

増やしている。 

輪番幹事年次の出席者数は、４３名、４３名、５８名だった。 

平成年間卒の出席者数は、７名、８名、１２名と増えている。 

＜自由討論＞ 

S56 宮崎・新輪番幹事 

・平成年間卒の出席数が少ない。同級生間の連絡がつかないのであろう。単に案内状が郵送されても

他人事だが、部活関係や会社関係のつながりを利用した地道な活動なら、効果があると思う。 

S53 村主 

・部活関係や親戚関係で勧誘してもらうよう依頼はしているが、フォローアップができていない。 

S44 丹羽・新輪番幹事 

・６４、５歳になった時に、輪番幹事となる。会社のメールアドレスが使えなくなる、拠点が無い、

といった問題がある。もうすこし早い６２歳頃であれば、まだ職場を使える時期だ。 

・今の副輪番幹事の１２年下も、輪番幹事に入れてはどうだろうか？ 



S41 田村 

・定年後だと、勤務先の会社を使えないので、やりにくいこともあろう。２年前、我々は同期の弁護

士事務所を活用した。 

・１２年下の卒業生も輪番幹事に入ってもらうのは、良い考えだと思う。正輪番幹事、副輪番幹事な

んて言わずに、一緒にやってみよう。 

S40 櫻井 

・自分たちが輪番幹事のときは、打合せ場所としてルノアールを使った。各種資料の印刷費用は、総

会会費の一部を充てた。 

H02 田中 

・今年の総会は子供の運動会と重なって出席できなかった。まだ子供のことで忙しい年代だが、開催

の手配を丁寧にされているので、総会に出席したいと思っている。 

・バスケット部の先輩が東京転勤になって、歓迎会をした。転勤・異動がある年代であっても、総会

に出席するように声を掛け合うことは重要だろう。ただし、負担にならないようにしたい。 

H23 渡辺 

・５月の総会・親睦パーティに出席した。内容的は、全く不満は無い。 

・学生の場合、縦横のつながりはインターネット経由だ。そのルートであれば、捕まえやすいのでは

ないか？ 

S56 宮崎・新輪番幹事 

・１２年下（平成５年卒）を幹事に加える件だが、昨年の本部同窓会幹事を一緒に務めたことによっ

て繋がりができた。来年の輪番幹事に加えてもよいか？ 

S41 田村 

・総会をどのように盛り上げるかは、輪番幹事に一任している。ただし、赤字にならないようにして

いただきたい。３年間の経験から、アドバイスはする。１２年下を使うかどうかも、一任する。 

S42 中橋 

・今回の案内状発送数を見ると、平成年間卒の人が少ない。どのように増やしていくか？ 

S41 落合 

・各卒業年の中でキーマンとなる人がいて、そこからフェイスブック等で拡げる方法などが考えられ

る。 

S53 田中(紀) 

・同級生の母親と子供、といった繋がりから増やせるのではないか。 

H02 田中 

・津の本部同窓会の際に名簿を作って、東京に誰がいると分かった。それを活用したい。 

  



S55 坂 

・平成以降の若い方が少ないので、総会に行っても寂しい感じがする。津高東京同窓会の総会を、昔

は知らなかった。しかし、出席してみると楽しかった。 

・高校卒業時、大学卒業で社会人になったタイミングで、つながりが切れてしまう。そして、落ち着

いてから参加している。高校卒業時に、よく周知してもらうと良いのでは？ 

・若い人には、郵送でなくメール案内のみでいいと思われる。 

・学生の会費だが、3,000 円くらいは徴収してもいいのではないか。 

S53 村主 

・高校卒業後で東京に出てきた人のリストを本部事務局からもらっている。平成２５年卒が４７名、

２６年卒が６２名と、多数いる。しかし、大学を卒業した時から、「逃して」しまっている状態だ。 

S41 田村 

・同期の集まりの中で、東京同窓会について広めて欲しい。 

S55 吉川・旧輪番幹事 

・事務局では無理に総会出席者を増やそうとしていないとのことだが、それでいいのではないか。 

縛りやストレスが無く、自然に母集団が増えていくのが良いと思う。今年の出席者が何人だったか

ら来年は何人を、とか言われたら困る。波があるよりは、継続的に安定して運営できるのが良い。

若い人が少なくて寂しいと言うが、やむを得ない。 

15:15 次回の日程、輪番幹事等（S41 脇田・事務局長） 

・来年の総会開催予定日は５月２８日(土)、時間と場所、および会場の広さは同じ。 

・原則として、総会の会費は７,０００円（ただし学生は無料）とする。 

・輪番幹事を、昭和４４年卒と５６年卒にお願いする。（※平成５年卒については輪番幹事に一任） 

・輪番幹事打合せは、昨年７月、９月、１１月、今年１月、２月、３月に１回ずつと、５月に３回、

実施した。 

・輪番幹事打合せには事務局からも出席する。 

・来年１月末か２月初めに、役員会・代議員会を開催する。（※土曜日開催希望あり） 

新輪番幹事より（S44 丹羽、S56 宮崎） 

・楽しい総会にしたい。事務局、諸先輩からの支援をよろしくお願いする。 

15:30 閉会 


